



日中は、まだまだ夏と変わらず暑い日が続いています。日が落ちるのも少しずつ早くなり、秋はすぐそこまできているようです。

ずり這いや、ハイハイをしていた0歳児クラスの子どもたちが、歩行ができるようになり始め、活発になってきました。幼児クラスでは鉄棒やマット運動の練習を頑張っています。運動会に向けてこれから練習が本格的になってきます。各クラス成長が大きく表れてくる時期でもあります。運動会でも子どもたちの姿を見てもらえると思います。



12日(火)身体測定
13日(水)誕生日会
14日(木)避難訓練
18日(月)敬老の日

23日(土)秋分の日
27日(水)運動会予行練習
29日(金)お月見会

うんどうかいについて



10月7日(土) 9:00~12:00 を予定しています。

雨天の場合は8日(日)になります。
土曜日、運動会実施の場合、保育はありません



9月9日は『救急の日』とも言うそうです!

秋は、天気がよく、気候的にも過ごしやすいので、外で遊ぶ事も多く、けがも多くなる時期でもあります。転倒し擦り傷をした場合は、《バイキンが入らないように傷口を水で洗い流すこと》や、《絆創膏を貼ること》など、この機会に応急処置などについて子どもたちと確認してみるのにもいい機会ですね。

おしらせ

★ 9月は和歌山市による保育料見直しのため、
保育料徴収日が9月10日以降となります。

★ 12月9日(土) 9:00より

クリスマス発表会を予定しています。

